

IDEAL STANDARD REÇOIT LA MÉDAILLE D'ARGENT D'ECOVADIS POUR SON ENGAGEMENT EN MATIÈRE DE DÉVELOPPEMENT DURABLE



Ideal Standard International - l'un des principaux fabricants mondiaux de solutions sanitaires de qualité pour les secteurs résidentiel, tertiaire et médical - s'est vu décerner une médaille d'argent par EcoVadis, en reconnaissance de son engagement continu en faveur du développement durable.

EcoVadis, qui est le groupe le plus important et le plus fiable au monde en matière d'évaluation de la politique de développement durable des entreprises, a placé Ideal Standard International dans les 25 % les plus performantes parmi plus de 85 000 entreprises évaluées au niveau mondial à l'aide de sa plate-forme d'évaluation indépendante, qui couvre les quatre domaines fondamentaux que sont l'environnement, l'éthique, la politique d'achat durable, ainsi que le droit du travail et les droits de l'homme.

Le rapport met en évidence l'atout particulier de l'entreprise dans les domaines de l'environnement et de la politique d'achat durable, et place le groupe Ideal Standard dans les 15 % les plus performants de son secteur, pour sa première évaluation par EcoVadis. Ideal standard France participe à l'évaluation Ecovadis depuis 2011 et étend ainsi sa médaille d'argent sur le périmètre total du groupe.

Cette médaille d'argent fait suite à la publication, en mars dernier, du premier rapport de développement durable de la société, intitulé «**Together for a Better Future**», <https://www.idealstandard.fr/a-propos/developpement-durable>, qui définit une série d'objectifs dans des domaines tels que la décarbonation, le recyclage, la santé et la sécurité au travail ainsi que l'égalité des chances. Le document expose la conviction d'Ideal Standard quant à la transparence de ses pratiques en matière de développement durable et l'engagement de fixer des objectifs quantifiés dans des domaines tels que l'empreinte carbone, la réduction des emballages en plastique et l'utilisation de bois provenant de sources durables.

Jan Peter Tewes, PDG d'Ideal Standard International, a déclaré : «*Il s'agit de la plus récente d'une longue série de réalisations d'Ideal Standard, dans le cadre de notre engagement en faveur d'opérations durables et de pratiques commerciales responsables, telles que décrites dans notre stratégie ESG globale.*»

«*Notre participation à l'évaluation EcoVadis est un nouvel exemple de notre volonté de faire ce qu'il faut et de faire preuve de transparence. Nous sommes particulièrement heureux que notre performance environnementale ait été jugée «avancée», ce qui confirme notre volonté d'intégrer les principes de durabilité dans l'ensemble de nos activités. La note EcoVadis reconnaît les engagements, les pratiques et les réalisations ambitieux d'Ideal Standard en matière de développement durable, notamment le retrait de tous les plastiques à usage unique de ses emballages, la publication de déclarations environnementales de produits (EPD) vérifiées de manière indépendante pour plus de 4 500 produits et la mise en œuvre de critères de développement durable dans les étapes de développement de ses produits en utilisant la nouvelle approche EcoLogic de l'entreprise.*»

Le rapport d'évaluation fournit également des recommandations spécifiques pour maintenir et améliorer le score pour l'année suivante.

Fatima Mimouni, Directrice ESG du groupe Ideal Standard, a déclaré : «*Cette réussite n'aurait pas été possible sans le dévouement et les efforts de toutes les équipes d'Ideal Standard, dont la collaboration et l'engagement dans leur travail quotidien nous ont aidés à atteindre cet objectif important. Nous remercions également nos clients et nos partenaires commerciaux pour leur soutien et leur confiance. C'est une réussite collective qui nous incite à continuer d'améliorer les bonnes pratiques en matière de développement durable. Notre évaluation EcoVadis nous a fourni de nombreuses recommandations que nous mettrons en œuvre en priorité au cours des prochaines années, afin d'améliorer nos résultats lors des évaluations futures.*»

Pour plus d'informations sur notre programme de développement durable, visitez notre site web : <https://www.idealstandard.fr/a-propos/developpement-durable>.

Un résumé détaillé des réalisations de cette année et de nos projets à venir sera disponible dans notre nouveau rapport de développement durable 2023, dont la publication est prévue pour le premier trimestre 2024.

A propos d'Ideal Standard International

Ideal Standard International est l'un des principaux fabricants mondiaux de solutions de salles de bains de qualité pour les secteurs résidentiel, commercial et de la santé. Basée à Bruxelles, en Belgique, cette société privée emploie plus de 8 000 personnes, réparties sur 7 sites de production et desservant plus de 100 pays à travers l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique. Son portefeuille associe des produits conçus par des experts à des technologies de pointe pour être à l'avant-garde de l'industrie, en termes d'esthétique et de performance. Cet engagement en faveur du design a toujours figuré en bonne place dans l'ADN d'Ideal Standard International, comme en témoigne son partenariat permanent avec le célèbre studio de design italien Palomba Serafini Associati.

La société propose une large gamme de produits pour la salle de bains, notamment des céramiques, de la robinetterie, des baignoires, des meubles et des accessoires, offrant une gamme holistique de solutions grâce à la proposition unique de la société : Singular™. Développée spécifiquement pour rationaliser la conception des salles de bains et simplifier le processus de sélection, Singular signifie que les clients n'ont besoin que d'un seul fournisseur et d'un seul point de contact dédié, et qu'ils auront toujours accès à un nombre illimité de solutions de salle de bains inspirantes. Les marques d'Ideal Standard International comprennent Ideal Standard, Armitage Shanks (Royaume-Uni) et Porcher (France).